

Marché de Noël allemand de Québec
Mot du gouvernement du Québec



Vivre la magie de Noël à Québec

C'est avec fierté que notre gouvernement s'associe au Marché de Noël allemand de Québec, qui, pour une 15^e saison, éblouira petits et grands avec son village d'inspiration européenne. Lors de cette expérience unique, qui constitue une belle immersion dans le charme hivernal de la capitale nationale, les visiteurs pourront se procurer des produits originaux en vue de garnir les tables et les paquets cadeaux de plusieurs réveillons.

Les marchés de Noël font partie des attraits hivernaux qui contribuent à la reconnaissance du Québec comme destination touristique de choix. En plus de favoriser le rayonnement de nos industries événementielle et agroalimentaire, ils dynamisent l'économie de la région de la Capitale-Nationale. Le Marché de Noël allemand de Québec fait briller les entreprises d'ici, tout en proposant des produits et des activités aux influences germaniques, soulignant ainsi le lien privilégié qui unit le Québec à la Bavière et à l'Allemagne. Les commerces, les restaurants et les entreprises des alentours bénéficieront d'un achalandage exceptionnel grâce aux kiosques et aux animations répartis cette année sur cinq sites différents, dont la terrasse Dufferin. Et qui dit plus de visiteurs dit une augmentation de l'achat local et des revenus, une hausse fort appréciée en cette fin d'année!

Nous désirons lever notre chapeau à l'équipe organisatrice! Elle permet à la population de s'imprégner de l'ambiance des Fêtes et de la culture allemande par l'entremise d'un événement de qualité et haut en couleur. Nous vous invitons à profiter de votre passage pour privilégier l'achat local, parcourir les rues féériques de la ville de Québec et partir à la découverte de la région.

Le ministre responsable des Infrastructures
et ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale,

Jonatan Julien

La ministre du Tourisme
et ministre responsable de la région de Lanaudière,

Caroline Proulx

La ministre des Relations internationales et de la Francophonie
et ministre responsable de la Condition féminine,

Martine Biron